



Schulhausregeln

Die Schulregeln gelten für alle Schülerinnen und Schüler in unserer Schule.

- Wir begegnen einander mit Respekt und grüssen einander.
- Die Schülerinnen und Schüler dürfen frühestens zehn Minuten vor Unterrichtsbeginn auf dem Schulareal sein. Dieses darf während der Schulzeit nicht verlassen werden.
- Ausserhalb der Schulzeit tragen die Lehrpersonen keine Verantwortung für die Schülerinnen und Schüler.
- Alle Schülerinnen und Schüler sind für Ordnung und Sauberkeit verantwortlich und tragen Sorge zum Material. Das Schulzimmer wird mit Hausschuhen betreten.
- Während den Unterrichtszeiten ist im Schulzimmer und in den Gängen Ruhe.
- Die Pause findet grundsätzlich draussen statt.
- Schneespiele sind nur hinter dem Schulhaus erlaubt.
- Private Spielzeuge und elektronische Geräte bleiben zu Hause. Die Schule übernimmt keine Haftung!

Über eventuelle Konsequenzen bei Regelverstössen entscheidet die Klassenlehrperson.